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Présents : BAFFERT Jean, BANTIN Virginie, BOURY Benjamin, SAUTHIER Christine, NICOLETTI Christophe, ROYER Julien, , 
BOURLIERE Corentin, CAMBEFORT Gérard, REBESCO Stéphane, PERRAZ Cédric, MUNYINGA Soraya, , FORJAN Jean-
François, Janine MULAS-DUFFOUX 
 
Excusés : ROYER Emilie, DAMALIX Gilles 
 
 

1. DESIGNATION DES REPRESENTANTS POUR L’AG ELECTIVE DE LA FFBB 
 
Le Comité Directeur doit désigner de deux représentants titulaires (1 homme + 1 femme) et deux représentants 
suppléants (1 homme + 1 femme) pour l’assemblée générale élective de la FFBB 
 
 Ces représentants doivent être des membres du Comité Directeur. 
 
Leurs noms doivent être enregistrés dans FBI avant le 20/09 et nous devons communiquer leurs noms par mail (la 

commission des opérations électorales validera leur désignation). 
 
Ont été désignés :  
Titulaires : BAFFERT JEAN et VIRGINIE BANTIN 
Suppléants : SAUTHIER CHRISTINE ET REBESCO STEPHANE 

 
 

2. COMPOSITION ET TOUR DES POLES 
 
À la suite de l’approbation de la nouvelle organisation, il convient de déterminer la composition des différents pôles et 
d’aborder les différentes actions mises en place depuis le dernier comité directeur.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Comité Directeur N°2 
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Rappel de l’organisation  

 
RAPPEL DES MISSIONS DES POLES 
POLE ADMINISTRATIF  

- Qualification / Licences / Statuts :  

o Saisie et suivi des qualifications (licences, mutations, extensions T/AST/ASP). 

o Suivi et gestion des listes de joueurs.euses brûlé.e.s (homologation et modification). 

o Suivi et gestion de la personnalisation des équipes conformément aux règlements. 

o Instruction des réserves (dans son champ de compétence). 

o Suivi et homologation des CTC. 

o Suivi et homologation des ENTENTES. 

 

Etats des lieux au 02/09 : Les demandes de licences sont en cours. 

 
- Equipements : 

o Mise à jour des homologations de salles. 
o Suivi des modifications réglementaires et agréments fédéraux 

 

Etats des lieux au 02/09 :  

MAJ des équipements en cours, Classement de Henry Bordeaux en H2, Travail de mise à jour en cours également sur 
les salles dans FBI.  
 

- Médicale :  
o Analyse des dossiers médicaux des arbitres départementaux si nécessaire 

 

- Finances :  
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o Suivi de la trésorerie. 

o Gestion de la comptabilité générale. 

o Etablissement des comptes annuels. 

o Gestion et suivi des demandes de subventions. 

o Emission des factures. 

 

Etats des lieux au 02/09 :  

Plus de 47 000 € en attente de règlements de la part des clubs. Une réflexion est en cours pour la gestion des retards 
de paiement.  

 

 
POLE TECHNIQUE 

 

- Formation des cadres :  

o Suivi et formation des cadres selon la délégation de la Ligue AURA et de l’IFRABB. 
 

- Formation des joueurs : 

o Suivi et formation du joueur selon directives DTN (détection et sélections espoirs en stages et 
tournois). 

o Suivi et développement du mini-basket dans les clubs. 

 

Etats des lieux au 02/09 :  

 

Sélections de Savoie - Espoirs 2012 : 

 

Les Espoirs 2012 ont fait leur rentrée ce week-end à St Alban Leysse avec un stage en commun avec le Comité de 
Haute Savoie le samedi et le Tournoi de l'Avenir le dimanche. 

10 équipes filles et garçons se sont évaluées toute la journée avec les arbitres départementaux en recyclable au 
sifflet. 

Un grand merci à tous les participants (Comité de Haute-Savoie de Basketball, Aix Maurienne SB, BC Cuines, J. 
Albertville Basket, La Ravoire Challes Basket), les coachs, les arbitres, leurs formateurs, les supporters et familles 
présents !! 

Des remerciement également au club de l’ Entente Barby St Alban Basket pour l’accueil, la logistique et la buvette 
gérée toute la journée !! 

 

 

Formation des entraîneurs : 

 

BPJEPS : 

Héloïse et sa collègue de Haute Savoie, Hélène, sont les coordonnatrices de la nouvelle promo BPJEPS Basket mise en 
place par l'IFRABB en partenariat avec Sport Léman. 12 apprentis sont répartis dans 10 clubs des Comités 73 et 74. Un 
seul savoyard, Thomas Hans, sur le club de Montmélian BS. 

 

 

Recyclage des entraîneurs départementaux : 

 

La date du 11 novembre est retenue pour tous les entraîneurs savoyards dont l'équipe évoluera en championnats 
départementaux et/ou bi-départementaux. Le lieu et les thématiques sont à préciser notamment une intervention 
auprès de Colosse aux Pieds d’Argiles. 
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POLE SPORTIVE 

 

- Compétitions 5*5 

o Réflexion sur les championnats 5X5 et la Coupe de Savoie 

o Organisation et gestion des championnats 5X5. 

o Contrôle et homologation des rencontres. 

o Mise à jour des règlements sportifs et règlements particuliers des championnats et coupes. 

o Instruction des réserves (dans son champ de compétence). 

o Relation  avec le CD74 pour le championnat interdépartemental et la Coupe Savoie Mont Blanc 

 

Etats des lieux au 02/09 :  

Le pôle Sportive s’est réuni à plusieurs reprises durant l’été afin de travailler sur le calendrier sportif, les règlements, 
les engagements et le championnat. Les championnats PRM, PRF et Brassage région sont déjà sortis. Les autres 
championnats sortiront début de semaine prochaine.  

 

Cette commission est composée par : Julien ROYER, Faouzi SAADOUNE, Alain LAVANCHY, Richard GASTON et 
Christine SAUTHIER.  

 

- Compétitions 3*3  

o Réflexion sur les championnats 3x3. 

o Organisation et gestion des championnats et événements 3X3. 

o Mise à jour des règlements sportifs et règlements particuliers des championnats 3X3. 

o Recensement des équipes. 

o Actions de promotion et de développement de la pratique du 3X3. 

o Recensement et accompagnement des tournois 3X3. 

 

Etats des lieux au 02/09 :  

Nous avons plusieurs demandes pour jouer en 3x3. Un questionnaire va prochainement être envoyé aux clubs afin de 
recenser les besoins et proposer une solution adaptée.  

Nous souhaiterions qu’une personne soit dédiée au développement du 3x3 en Savoie.  

 

- Mini basket :  

o Organisation des rencontres mini-basket 

o Réflexions sur les actions mini-basket et analyse de l’évolution des catégories U7 à U11. 

o Organisation de la fête du mini basket 

 

POLE PROMOTION ET DEVELOPPEMENT 

- Vivre ensemble / Citoyenneté  

o Actions de promotion et de développement des activités non-compétitives voulues par la FFBB. 

o Accompagnement des clubs : Basket Santé, Basket Inclusif, Basket Tonik, Micro-Basket, Basket 
Pénitentiaire, eBasket, etc. 

 

- Communication / Evènements 

o Actions de promotion et de développement du mini-basket. 

o Gestion du site internet et des réseaux sociaux. 

 

 

Etats des lieux au 02/09 :  

Soraya MUNYINGA travaille sur la thématique du Vivre ensemble avec Civenty ABDALLAH. Elles sont également en 
discussion avec la ligue contre le cancer pour mener des actions. Mylène SAMBUIS a validé le diplôme Basket Santé et 
développe cette activité sur le bassin Albertvillois, nous projetons de la rencontre pour l’accompagner dans son 
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développement.  

 

Le site internet est toujours en cours de construction, cependant les BH sont déjà à disposition sur le site. Héloïse 
travaille sur son alimentation et le référencement.  

Pour rappel, ce site ne peut vivre qu’avec la collaboration des pôles, il ne faut pas hésiter à solliciter Héloïse pour 
l’alimentation.  

 

POLE OFFICIELS 

 

- Formation initiale des arbitres 

o Organisation de la formation arbitre départemental 

 

- Formation continue : 

o Formation et suivi des arbitres départementaux, arbitres et OTM Clubs 

o Observation et évaluation des arbitres départementaux. 

o Proposition des arbitres départementaux pour le niveau régional. 

o Gestion et suivi des écoles d’arbitrage. 

 

- Désignation :  

o Désignation des officiels départementaux sur les championnats départementaux. 

o Désignation des officiels départementaux sur les championnats régionaux jeunes à la demande la 
ligue 

 

Etats des lieux au 02/09 :  

Le Tournoi de l’Avenir a servi de support pour le stage de début de saison des arbitres. L’effectif est de 35 arbitres. Le 
format semble intéressant pour les années à venir, il conviendra de peaufiner l’organisation avec le pôle technique.  

En raison de l’impossibilité de maintien des frais d’autoroute, il a été décidé, à l’unanimité,  d’augmenter les 
indemnités de rencontres de 5€ soit 31€ pour les jeunes au lieu de 26€ et 35€ les séniors au lieu de 30€.  

 
 

3. REUNION PRESIDENTS / SECRETAIRES 
 
La réunion présidents/secrétaire aura lieu le samedi 7 septembre matin au gymnase d’Albertville. 
Programme :  

- Accueil de 8h à 8h30 

- Introduction Présidente ( 5 à 10 min) 

- Présentation du Bureau 

- Présentation du Comité Directeur 

- Présentation de la nouvelle organisation 

- Intervention de J. BAFFERT sur les licences 

- Intervention de G. CAMBEFORT sur les équipements 

- Intervention de JF FORJAN sur les finances 

- Intervention de C. NICOLETTI / H. ETELLIN sur la technique 

- Intervention de J. ROYER sur la Sportive 

- Intervention de S. MUNYINGA sur la promotion et le développement 

- Intervention de B. BOURY sur les officiels 

- Présentation du conseil des Présidents 

La présidente a proposé la mise en place d’un conseil des Présidents. 

Avant chaque comité directeur avec pour ordre du jour des éléments importants pour les clubs, il sera présenté le 
prochain ordre du jour afin de recueillir les avis des clubs et faire remonter des éléments au comité directeur. Cela 
permettra également d’avoir des échanges réguliers avec les clubs tout au long de la saison 
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- Pause de 10h15 à 10h30 

- Groupes de travail de 10h30 à 12h  

o Coupe de Savoie (Constitution des tirages, format) 

o Championnats jeunes et séniors 

o Relations Clubs / Comités 

- Apéritif 
 

 

4. PRESENTATION DU CALENDRIER SPORTIF 
 
Julien ROYER, Héloïse ETELLIN et Virginie BANTIN se sont réunis mi-juillet afin d’établir le calendrier sportif avec comme 
priorité d’éviter le plus possible l’organisation de rencontres pendant les périodes de vacances d’Hiver toutes zones 
confondues. Malheureusement, nous avons été contraints de récupérer 1 Week end pendant cette période, mais nous 
avons fait en sorte que celle-ci soit limité en déplacement en banalisant ce Week end « Derby Day » afin de limiter les 
déplacements. ApéritifJu 

 

Le groupe a également travailler sur l’harmonisation des réglements sportifs toutes catégories confondues. Les 
réglements ont été présentés au comité directeur et validés ce jour.  

 

5. ENGAGEMENT DES EQUIPES 

 
Les championnats sont en cours de construction,  
actuellement, nous avons 9 équipes en PRM, 8 équipes en PRF, 9 équipes en DM2, 29 équipes en brassage régions, 35 
équipes en département et 6 équipes en mini basket. 
 
Le nombre pourra être amené à évoluer, la date des engagements étant fixe au 7 septembre 2024.  
Quelques échanges ont eu lieu concernant la date butoir du 7 septembre notamment pour l’inscription au Baby Basket, 
cette date est un premier engagement pour permettre aux effectifs actuels de déjà commencer à jouer en U7/U11. 
Bien évidemment, il sera toujours possible d’engager d’autres équipes à posteriori.  

 

6. OPEN PRM 

L’OPEN PRM aura lieu le dimanche 15 septembre à SAINT GENIX SUR GUIERS. Toutefois, l’organisation de celle-ci 
dépendra de la validation du terrain. Si celui-ci n’est pas validé au 6 septembre, l’open Masculin aura lieu à Frontenex. 

 

7. CTC GRAND CHAMBERY / CTC GRANIER NIVOLET 

 
Nous avons été contactés courant de l’été pour statuer sur le changement de nom de la CTC GRANIER NIVOLET en 
Grand Chambéry SUD.  
Quand une CTC demande a effectué des modifications, celle-ci est soumise à l’avis du comité. Etant donné, qu’il existe 
déjà une CTC GRAND CHAMBERY, ce renommage a été refusé.  
Des échanges ont eu lieu entre les clubs concernés. Et il a été suggéré une proposition CTC NORD GRAND CHAMBERY 
puis CTC SUD GRAND CHAMBERY. Toutefois, le nom « GRAND CHAMBERY » étant une marque déposée, le Comité a 
décidé de rencontrer les représentants de l’Agglomération afin de valider cela. Une rencontre a eu lieu courant aout. Et 
l’Agglomération souhaite nous rencontrer prochainement afin de rendre leur décision. 
Nous devons indiquer les noms pour le Bureau Fédéral du 13/09. 

 

8. ORGANISATION ADMINISTRATIVE 

 

RAPPEL :  

Il a été convenu avec l’ensemble des membres du comité directeur que désormais le BH serait communiqué aux clubs 
chaque mardi. 

Les pôles auront jusqu’au lundi 20h pour envoyer leur élément à Jean. Les pôles auront à disposition une trame pour 
établir leur compte rendu.  
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La présidente a communiqué les règles de fonctionnement qu’elle souhaitait pour ce nouveau mandat autour de 
certaines valeurs telles que TRANSPARENCE, DISCERNEMENT, RESPECT et BIENVEILLANCE. 

  

 

9. QUESTIONS DIVERSES 

 

Planning des prochains comités directeurs :  

- Mercredi 20 Novembre a 19h 

- Mercredi 15 Janvier 2025 a 19h 

- Mercredi 12 Mars 2025 a 19h 

- Lundi 2 Juin 2025 a 19h   

 

 Intervention de Janine MULAS-DUFFOUX, représentante de la ligue AURA.  

Le projet immobilier de la Ligue suit son cours. Désormais la HOOPS sera gérée par la Ligue elle-même.  

Un recensement des responsables de pôles/commissions va être effectué afin de favoriser les échanges entre les 
comités. 

 

Intervention de Stéphane REBESCO, gérant RUN AND JUMP. 

La société offre aux sélections un jeu de maillots avec short, maillots réversibles et tee shirts pour les effectifs Filles et 
Garçons. Le comité directeur le remercie pour ce geste. 


